

Förderung studentischer Mobilität am Germanistischen Seminar

Zur Förderung der studentischen Mobilität bietet das Germanistische Seminar eine Reihe von Möglichkeiten:

1. Im BA besteht nach dem 4./5., im MA Germanistik nach dem 2./3. Fachsemester ein Mobilitätsfenster, in dem ggf. ein Auslandsstudium empfohlen wird. Um die Anerkennungsmöglichkeiten der im Ausland erworbenen Scheine zu besprechen, sind am besten bereits im Vorfeld die Anerkennungsbeauftragten der germanistischen Lehr- und Forschungsbereiche zu kontaktieren.
2. Das Germanistische Seminar verfügt über knapp 40 Erasmus-Partnerschaften mit europäischen Universitäten. Bei der Bewerbung und der Planung der Stipendien berät die Erasmus-Koordinatorin des Germanistischen Seminars, Larissa Wilwert.
3. Das Germanistische Seminar nimmt am DAAD-Programm zur Internationalisierung der Lehrerbildung teil. Es bietet die Möglichkeit, praktische Lehrerfahrung an ausländischen Schulen zu erwerben. Weitere Auskünfte erteilt Prof. Dr. Barbara Beßlich.
4. Der MA Germanistik bietet eine internationale Variante (sog. Double Degree MA Littérature – Culture – Idées). Er beinhaltet zwei Studiensemester an der Pariser Sorbonne und führt zum deutschen und zum französischen MA-Abschluss. Weitere Informationen dazu finden Sie hier: <https://www.gs.uni-heidelberg.de/de/studium/studiengaenge/germanistik-literatur-wissen-sprache>.